

# Enttäuschend

von Erik Boß



*Foto: Das Olympiastadion im Flutlicht - (c)2012.*

Zwei Jahre war ich nicht mehr im Olympiastadion. Und nun gleich eine Niederlage. So ein Ärger. Obwohl: Die Niederlage war berechtigt. Die Hertha spielt schlecht, die Spieler können nicht mehr. Sie gehören so nicht in die Bundesliga.

Das Olympiastadion ist von innen zwar schön anzuschauen, aber als Zuschauer ist man auch viel zu weit vom Spielfeld entfernt. Als Alex Alves noch für die Hertha spielte, hatte ich zwei Saisons hintereinander eine Dauerkarte. Von der damaligen spielerischen und kämpferischen Klasse ist die Hertha meilenweit entfernt. Ich glaube, es war für eine lange Zeit mein letzter Besuch bei Hertha BSC - und tut mir gar nicht mehr so weh.



Vielen Dank für das Interesse an meinem Foto-Blog

*Erik Boß*

